

Bonjour Mesdames et Messieurs,

Il est sans doute trop tard d'envoyer ce text, mais comme ecrivain anglophone, je voudrais ajouter mon nom au liste de ceux et celles qui voudraient voir les arts continuez de fleurir a Montreal.

Non seulement pour les ecrivain(e)s, mais pour tous les peintres, sculpteurs, choreographes, realisateurs, acteurs, monologuistes, jongleurs, chanteurs et mime, j'aimerais que les fonds

dedies au Conseil des arts et des lettres a Quebec soient aussi genereux que possible. Surtout pour les jeunes qui s'agrippent a une une vie dans les arts, le CAQ est essentiel.

En tout cas. Merci d'avoir lu cette message qui manque tous les accents que je n'etais pas capable de trouver sur cet clavier.

Kind Regards,

Peter Richardson, auteur de *Sympathy for the Couriers*, Vehicule Press, 2006.